



## **DHL plant neues Logistikhauptkreuz in der Vienna Airport Region**

- **DHL Global Forwarding und DHL Freight unterzeichnen Kaufvertrag für Grundstück**
- **DHL Campus Wien Flughafen als zentrales Gateway nach Osteuropa geplant**

**Bonn, 12. März 2018:** DHL Global Forwarding, der Luft- und Seefrachtspezialist von Deutsche Post DHL Group, und DHL Freight, einer der führenden Anbieter von Straßenfrachtdiensten in Europa, haben heute den Kaufvertrag für ein Grundstück in der Vienna Airport Region – in unmittelbarer Nähe zum Flughafen Wien – unterzeichnet. Ab Sommer 2018 soll auf einer rund 60.000 qm großen Fläche in der Gemeinde Fischamend der DHL Campus Wien Flughafen entstehen und zukünftig eine wichtige Rolle als Frachtdrehkreuz für Osteuropa einnehmen. Die gemeinsame Ansiedlung von DHL Global Forwarding und DHL Freight erlaubt dabei noch besser die Synergien der unterschiedlichen Transportmodi Land-, Luft- und Seefracht zu nutzen.

„Am neuen Standort in Fischamend vereinen DHL Global Forwarding und DHL Freight die individuellen Stärken ihrer beiden Netzwerke, was im Resultat für unsere Kunden noch schnelleren und besseren Service bedeutet“, so Uwe Brinks, CEO DHL Freight. „Direkt am Wiener Flughafen gelegen, handelt es sich hier um einen strategisch wichtigen Standort, von dem aus wir idealen Zugang zu den osteuropäischen Märkten und nach Deutschland haben. So schaffen wir gemeinsam ein neues wichtiges Logistikhub und werden als Gateway in und aus dem Osten unsere Volumina weiter steigern können.“

Beide Divisionen werden je ein Warenlager samt Bürogebäude auf dem neuen Grundstück errichten und damit infrastrukturell näher an den Flughafen heranrücken. Bisher führten DHL Global Forwarding und DHL Freight ihre Geschäfte von drei Standorten aus Wien heraus, die nun auf dem neuen Campus zusammengelegt werden. Damit ergeben sich erhebliche Effizienzgewinne, besonders in Bezug auf Umschlagszeiten und Abwicklungskosten. Der neue Standort wird über eine höhere Anzahl an Docks und erstmalig auch Cross-Docks verfügen. Das neu erworbene Grundstück liegt an der Autobahn A4, die den Flughafen mit dem Wiener Zentrum verbindet.

„Fischamend, in der Nähe des Wiener Flughafens, bietet ideale Voraussetzungen für den geplanten DHL Campus, mit dessen Hilfe wir unsere Kompetenzen bündeln, unseren Service verbessern und so unsere Marktposition in Österreich weiter stärken“, sagt Christoph Wahl,

Seite 1 von 3



Managing Director Österreich, DHL Global Forwarding.

„Besonders die gute Anbindung an Osteuropa spielt für uns eine entscheidende Rolle. Durch die gemeinsame Ansiedlung mit DHL Freight und dem Flughafen in Schlagdistanz können wir diesen Markt noch besser bedienen“, ergänzt Hermann Filz, CEO Eastern Europe, DHL Global Forwarding.

Die neuen Warenhäuser und Bürogebäude werden nicht nur höchsten Sicherheitsstandards (TAPA A) entsprechen, sondern auch ökologisch höchste Anforderungen erfüllen. Die nachhaltige Bauweise und der Einsatz von erneuerbaren Energien zahlen unmittelbar auf das Konzernziel von Deutsche Post DHL Group ein, bis 2050 alle logistikbezogenen Emissionen auf null zu reduzieren. Zusätzlich zu alternativen Antrieben und grünen Transportlösungen, spielen nachhaltige Maßnahmen bei Bau und der Modernisierung von Deutsche Post DHL Group Standorten eine wichtige Rolle, um dieses Ziel zu erreichen.

„Die Betriebsansiedelung des weltweit führenden Logistikunternehmens DHL in die Vienna Airport Region ist ein weiterer wichtiger Schritt in der dynamischen Entwicklung der Airport City. Das schafft neue Arbeitsplätze und macht die Airport-Region noch attraktiver. Das merken wir auch am hohen Interesse von Ansiedlungswerbern aus dem In- und Ausland. Mit der Nähe zum Drehkreuz Flughafen, einer exzellenten Serviceinfrastruktur und einer optimalen Anbindung an die Verkehrsinfrastruktur bietet die Vienna Airport Region perfekte Voraussetzungen für Betriebsansiedlungen. Die Entscheidung der Regierung zum Ausbau der Bahn Richtung Osten bedeutet eine weitere wichtige Verbesserung“, so Dr. Günther Ofner, Vorstand der Flughafen Wien AG.

„Es ist besonders erfreulich, dass sich der internationale Logistikkonzern DHL für einen Betriebsstandort in Fischamend entschieden hat und mit der Schaffung neuer Arbeitsplätze die lokale Wirtschaft vorantreibt. Die Attraktivität sowie die Stärken der Vienna Airport Region werden damit unterstrichen“, so Mag. Thomas Ram, Bürgermeister der Stadtgemeinde Fischamend.

– Ende –



Sie finden die Pressemitteilung zum Download sowie weiterführende Informationen unter [dpdhl.de/pressemitteilungen](http://dpdhl.de/pressemitteilungen)

## **Medienkontakt**

Deutsche Post DHL Group

Media Relations

David Stöppler

Tel.: +49 228 182-9944

E-Mail: [pressestelle@dpdhl.com](mailto:pressestelle@dpdhl.com)

E-Postbrief: [pressestelle.konzern@dpdhl.epost.de](mailto:pressestelle.konzern@dpdhl.epost.de)

Im Internet: [dpdhl.de/presse](http://dpdhl.de/presse)

Folgen Sie uns: [twitter.com/DeutschePostDHL](https://twitter.com/DeutschePostDHL)

**DHL** – The logistics company for the world

**DHL** ist die weltweit führende Marke in der Logistik. Als „family of divisions“ bieten die DHL-Divisionen ein einzigartiges Logistikportfolio – von der nationalen und internationalen Paketzustellung über Transport- und Fulfillment-Lösungen im E-Commerce, den internationalen Expressversand sowie Straßen-, Luft- und Seefrachttransport bis zum Supply-Chain-Management. Mit rund 360.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in über 220 Ländern und Territorien weltweit verbindet DHL sicher und zuverlässig Menschen und Unternehmen und ermöglicht so globalen Handel. Mit einer einzigartigen Präsenz in Entwicklungs- und Schwellenländern, spezialisierten Lösungen für Wachstumssektoren wie „Technology“, „Life Sciences & Healthcare“, „Automotive“, „Energy“ und „Retail“ und einer ausgewiesenen Verpflichtung zu unternehmerischer und gesellschaftlicher Verantwortung ist DHL „The logistics company for the world“.

DHL ist Teil des Konzerns Deutsche Post DHL Group. Die Gruppe erzielte 2017 einen Umsatz von mehr als 60 Milliarden Euro.